

Reconocimiento de la UPV a Paula Bastida

J. A. M.

VALENCIA. La estudiante de la Universitat Politècnica de València Paula Bastida ha recibido el premio extraordinario de tesis doctoral, un reconocimiento que culmina sus

estudios en la UPV después de haber sido premio nacional de fin de carrera.

Bastida estudió el grado en ingeniería eléctrica y el máster en ingeniería industrial en la UPV. Después, se matriculó en el programa de doc-

torado en diseño, fabricación y Gestión de Proyectos Industriales. Una extensa formación académica en la UPV con unos resultados brillantes.

Además recibió el premio nacional fin de carrera de manos del ministro de Universidades y ha recibido el premio de tesis doctoral por su trabajo centrado en los sistemas renovables para solucionar problemas energéticos en países en desarrollo.